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CÂMARA TÉCNICA DE CONSERVAÇÃO DA 
BIODIVERSIDADE – CT-BIO/CIF 

1° REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE – CT‐Bio 

Aos dias 11 de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, através da plataforma Teams, teve início a 1ª Reunião 
Extraordinária da Câmara Técnica de Conservação da Biodiversidade ‐ CT‐Bio, instituída pela Deliberação nº 07 de 11 
de julho de 2016, do Comitê Interfederativo ‐ CIF, por força do Termo de Transação e Ajustamento de Conduta entre a 
União, Estados de Minas Gerais e Espírito Santo, autarquias  federais e estaduais e com a SAMARCO Mineração S.A., 
VALE e BHP BILLITON BRASIL LTDA – TERMO, no âmbito da Ação Civil Pública nº 69758‐61.2015.4.01.3400.  
 

1. Aprovação de Nota Técnica de análise do 4º relatório anual do PMBA: 

Pauta  Discussão 

a. Discussão:  O  Sr.  João  Carlos  Thomé,  representante  do  ICMBio,  iniciou  a  reunião  agradecendo  à 

participação dos presentes. Houve registro dos participantes, sendo: Ana Kelly Rocha (IEMA), 

Antônio  de  Pádua  Leite  (ICMBio),  Daniel  Correia  de  Freitas  (ICMBio),  Gabriella  Tiradentes 

Pizetta  (Centro  TAMAR/ICMBio),  Hermes  Daros  (IEMA),  Janaina  Aguiar  (IEF),  João  Carlos 

Thomé  (ICMBio),  Juliana  Valory  (SEAMA),  Juliano  Barbirato  (IEMA),  Karina  Nunes 

(ICMBio/Centro  Tamar),  Laís Mariano  (Flacso Brasil),  Larissa  Simões  (IEMA),  Lucas  Cabral  L. 

Ferreira (ICMBio NGI Santa Cruz), Marcello Lourenço (Centro Tamar), Maria Regina Gonçalves 

de  Souza  Soranna  (ICMBio/CEPTA), Mônica Magalhães  Barbosa  (IBAMA),  Patrick Hemaidam 

(IEMA),  Roberto  Diniz  Sousa  (IEF  MG),  Roberto  Sforza  (Centro  TAMAR/ICMBio  Base  de 

Caravelas/BA), Selma Samiko Miyazaki (CMA/ICMBio), Thais Volpi (SEAMA) e Thamires Velasco 

(IEMA).  

Posteriormente, ele fez ampla contextualização sobre o rompimento da barragem e sobre os 

trabalhos relacionados ao Programa de Monitoramento da Biodiversidade Aquática (PMBA). 

Explicou que os espaços do  texto que  tiverem  lacuna,  serão  justificados  –  falta de  técnicos 

para o tema, por exemplo ‐ e explicou que a NT precisa seguir pois não há mais tempo para 

postergar o fim da entrega da Nota técnica ao CIF. 

A Sra. Karina Nunes, representante do ICMBio, repassou a Nota Técnica apresentando os itens 

de análise, com alinhamento nos itens que possuiam comentários ou que estavam pendente 

de análise. Em relação ao ambiente costeiro, houve agendamento de reunião com os técnicos 

do tema para ajustes de texto.  

Houve  debate  sobre  como  se  daria  as  questões  burocráticas  relacionadas  a  Nota  Técnica. 

Ficou definido que será realizada nova reunião extraordinária no dia 18 de janeiro às 9h para 

aprovação da Nota Técnica, e incluindo outros pontos de pauta como a NT da REBIO Comboios 

e a NT sobre metilmercúrio.  

 

Às 12 horas e 04 minutos, do dia 11 de janeiro de 2024, o Sr. João Carlos Thomé, finalizou a reunião agradecendo a 
participação de todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 


